
 
Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass in dem Rechts- u. Verfassungsausschuss des Städteta-
ges regelmäßig die Leitungen der kommunalen Rechtsämter vertreten sind. Es sei sehr im 
Sinne von Frau Krull sowie im Sinne der Verwaltung, wenn die Ratsversammlung Frau Krull 
entsenden würde. Herr Kühl kündigt daher an, Frau Krull vorzuschlagen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Die Verwaltung wird den Vorschlag in der Vorlage ergänzen. 
 


